

2025-26 RIテーマ



よいことの
ために
手を取りあおう

WEEKLY
Rotary Club of Toyohashi
RI D2760

2025-26 クラブテーマ

「話があり、和をもち、
そこに大きな輪をまわそう」
～心を耕し、心に種をまき、奉仕の花を
皆の心に咲かせよう～



1950年8月10日創立

創立75周年記念例会・祝賀会

理事会・創立75周年記念実行委員会担当

創立75周年記念例会

会長挨拶

井川 和英 会長



豊橋RCは1950年8月10日に名古屋RCをスポンサークラブとして、愛知県で3番目のクラブとして発足いたしました。そして、本日創立75周年を迎えることができました。ありがとうございます。1950年の創立以来、先人の皆さま方の奉仕の精神と、地域社会への貢献の歩みが今日の礎を築いています。創立75周年記念事業では「集いて図る心はひとつ」をテーマとして、会員一人ひとりが互いに助け合い、次の世代に繋げていけるよう、様々な活動をしてまいりました。活動を行うには一人では限度があります。「縁」という文字がありますが、そこには様々な太さや色があるように、様々な方がいらっしゃいます。その方が結集して、ひとつになることができたら、より強固なものになるのではないでしょうか。ロータリーの歯車は回り続けています。更に良い縁を繋いでいくことが我々にとって大切ではないかと思います。

今まで本クラブを支えてくださった全ての皆さんに、心からの感謝をいたします。また、本日ご来場の皆さまの益々のご活躍と、ご家族のご健勝をお祈りいたしまして、私からの挨拶とさせていただきます。

創立75周年記念実行委員長挨拶 佐々木 利政 実行委員長



2年前に創立75周年の特別委員会を設立した際、村井總一郎PGより任命を受け、二人三脚でこの事業の企画を考えできました。なかなか思うようにいきませんでしたが、実行委員会のメンバーや、豊橋RCの素晴らしい仲間達のご協力で、大変大きな推進力を持って今日を迎えることができました。「集いて図る心はひとつ」のテーマのもと、大勢の皆さまと心を一つにして、8つの記念事業を行うことができました。その中の「夢ギフト講演」では、「ペットボトルキャップ回収大作戦」に協力してくれた豊橋市内の52校の小学校に対するお礼として「夢を持つことの大切さ」を感じてもらえるような講演を贈らせていただきました。ポリオの根絶活動では、子どもたちや市民の皆さまのご理解を得ることができました。これ

は公共イメージの向上に繋がったと確信しています。

今回の事業を通して、豊橋RCの創立75周年を一つの通過点とし、25年後の創立100周年に向けてクラブ全員一丸となって邁進してまいります。本日は誠にありがとうございました。

創立75周年記念事業のテーマについて

村井 総一郎 特別委員長



豊橋RCには良い伝統があります。それは「簡素であること」です。無駄を省いて派手に行わず、手作りの要素を出します。そのためには、全員参加の事業を行うことが大切だと思っています。メインテーマの「集いて図る心はひとつ」は「我等の生業」の歌詞の一部です。会員が例会や奉仕の場に集い、ロータリークラブの使命を自覚し、地域の人たちと心を一つにして、未来の社会を築き上げようということです。創立75周年記念事業では、まずロータリーの認知度の向上を目的としました。「ロータリーとは何か」ということを体験で知っていくために、会員全員で参加して奉仕の喜びを体得し、RIの方針に合った奉仕を行うことが大切です。そして、その中核となる事業として、様々なポリオ根絶活動の実践をすることにしました。ポリオ根絶の啓蒙活動で会員の活力をアップさせ、市民のロータリー活動への認知度向上を図り、地域と社会としての関わりを深くしていくことをです。

サブテーマは「広がれ回れ奉仕の歯車（輪）」としました。豊橋RCには75年の間、先輩方が回し続けてきた歯車があります。それを大切にし、更に時代に合ったものに改め、明日への奉仕活動に繋げていこうと考えました。豊橋RCの「奉仕の歯車」は、豊橋RCの歯車を中心にして、それに接するところに職業奉仕や地域社会奉仕、国際奉仕、ロータリー財団の充実、青少年の健全育成があります。その外側には、更に多くの歯車があります。豊橋RCの歯車が回ると、その周りの歯車達も回っていきます。豊橋RCの歯車の中には、超我の奉仕と四つのテスト、公共イメージの向上や会員増強があります。また、これらの言葉では書き尽くせないものがあり、まだ完成形の歯車ではないと思っています。

75周年を機会として、会員の皆さまが新しい形での奉仕活動に取り組むことで、将来の子供たちの明るい未来が膨れ上がっていいくことを私は信じています。

記念事業報告

紅林 友昭 直前会長



創立75周年記念事業は、テーマである「集いて図る心はひとつ」に基づき、皆で議論を重ね、企画し、昨年7月より約1年の期間に亘り実施してまいりました。記念事業は、記念奉仕活動事業、寄付事業、基金の創設の3つから成ります。これら3つを柱とする創立75周年記念事業を通じて、地域の皆さんに対するロータリーの認知度向上を図ろうと企画したものです。記念奉仕活動事業は、豊橋市内小学校でのペットボトルキャップ回収大作戦、夢ギフト講演、ポリオ根絶活動によるロータリークラブのPR活動。寄付事業は、牛川の渡しの看板取り付けと案内小屋へのAEDの寄贈、ロータリー財団への寄付、米山記念奨学会への寄付。基金の創設は、豊橋RC昌学会基金の創設です。以上が、今回実施した3つの柱から成る豊橋RC創立75周年記念事業です。

最後に私の感じたことですが、集まったペットボトルキャップを手渡してくれた子どもたちや、夢ギフト講演に聞き入る子どもたちの目がキラキラと輝いていたのがとても印象的でした。私たちはこの事業を通じて、子どもたちの心に残る何かを贈ることができたのではないかと思います。また、今回の記念事業で、地域でのロータリーの認知度が向上したと思います。そして、この創立75周年記念事業をクラブの全会員で取り組んだことで、メインテーマを達成できたと強く実感しました。豊橋RCの創立75周年以降に向けた力強さや、結束力を感じました。



豊橋市役所内デジタルサイネージ

豊橋市長祝辞



皆さま方は、1950年に創立して以来、奉仕の理想のもと、地域社会の発展だけではなく、人々の幸福や希望を広げるため、様々な活動に取り組んでこられました。ロータリークラブならではの繋がりを大切にした活動姿勢は、地域の絆を深め、住み心地の良いまちづくりに繋がっています。皆さま方のたゆまぬ努力、情熱を注いでこられた長きに亘る素晴らしいご活動が、私たちの地域社会に根付いていることに心より敬意を表します。そして、この度豊橋RC創立75周年記念事業の一環として、大変多くのご寄付を賜りました。改めて御礼申し上げます。このようなクラブの取り組みは、私たち行政にとっても大きな支えとなっています。豊橋RCをはじめとする民間団体、そして市民の皆さんと私たち行政とが手を取り合い、様々なテーマに果敢に取り組んでまいります。今後とも変わらぬご支援を賜りますようお願いいたします。

豊橋市長 長坂 尚登 様

豊橋市及び財団・米山へ寄付金贈呈



ガバナー祝辞 鈴木 康仁国際ロータリー第2760地区ガバナー



豊橋RCの皆さん、貴クラブが創立75周年という節目を迎えられましたこと心よりお慶び申し上げます。奉仕の理念が世代を超えて受け継がれ、地域とともに歩み続けてこられた証として特別な重みを持ち、特にこの度の75周年は創立以来幾多の困難を乗り越え、着実にその歩みを刻んでこられた皆さまの努力の結晶であり、心より敬意を表します。1950年に立ち上がり、戦後の復興期から現在に至るまで、地域社会への貢献と国際的視野に立つ活動を継続されてきた豊橋RCの歩みは、まさにロータリー精神の体現です。過去の歴史と先達の志を改めて振り返りつつ、創立100周年に向けて更なる飛躍を遂げられますことを心よりご祈念申し上げます。末筆ながら、豊橋RCの益々の発展と会員各位のご健勝、ご多幸をお祈り申し上げ、祝辞といたします。

記念例会司会



会員増強委員会 伊藤 健一 委員長・ニコニコ委員会 長屋 麻衣子 委員長

創立75周年記念祝賀会

ハープ3重奏



北村 直子 様・佐々木 遥香 様・斎藤 充子 様

乾杯 小林 磨史 国際ロータリー第2600地区ガバナー



豊橋RCの皆さん、創立75周年本当におめでとうございます。先程の記念例会では学ばせていただくべき点がたくさんありました。特に、村井總一郎特別委員長からはロータリーの真髄を改めてお聞きすることができました。また、素晴らしい事業を、素晴らしい行動力で実行された佐々木利政実行委員長、本当に準備の段階から大変だったと思います。改めて、尊敬の意を申し上げたいと思います。

1977-78年度、森泰樹ガバナーのもと、愛知県と長野県は一つの地区として第260地区に属し活動していました。その折、我々松本南RCが地区大会のホストクラブを仰せつかり、これを縁として1986年に友好クラブを締結するに至りました。それ以来今年で39年、来年は40年という節目の年になります。交流の際には必ずゴルフをお互いの地で行っています。来月は松本の地で開催予定で、皆楽しみにしています。

それでは、乾杯させていただきます。良いことのために、乾杯。

ミニコンサート



オペラ歌手 岡田 尚之 様・コレベティトウアピアニスト 重左 恵里 様

祝賀会司会



クラブ運営委員会 井口 貴嗣 副委員長・河合 珠美 委員長

祝賀会全体写真・テーブル・振り返りビデオなど



お礼の挨拶

村井 総一郎 特別委員長



本日は創立75周年記念祝賀会に多くの方に駆けつけていただき、主催者を代表いたしまして厚く御礼を申し上げます。正直ここまでやれるとは思っていませんでした。2年以上前に私が特別委員長を引き受けてから、様々なことを考えながらやってきました。本当に胸に迫るものがあり、泣いてしまうかもしれません。私のこの挨拶をもって、長かった創立75周年の企画は全て終わるのだと感じています。ポリオ根絶電車を走らせるというところからはじまり、発展させていった先にペットボトルキャップ回収大作戦があり、そこから様々な事業を行いましたが、本当に想定外のことが多くありました。

佐々木実行委員長の下、委員に指名された方々が奉仕の心を持って活躍してくれました。そして、委員会以外のメンバーも委員と同じように活躍ってくれました。ありがとうございました。また、委員会を温かく見守ってくださった会員の方々、本当にありがとうございました。この成果が豊橋RCの歯車を大きく、力強く、早く回し、力というものを育ててくれました。今回の創立75周年記念事業を通して、力の源となる笑顔を皆で共有することができたと思います。あなたの笑顔、私の笑顔、あの笑顔、この笑顔、笑顔、笑顔で最後は終わることを本当に嬉しく思っています。皆さま笑顔を本当にありがとうございました。

物故会員に対する黙祷

敬称略

神野 義郎・石川 和昌・寺嶋 一彦・水藤 之資・清水 良彦

特別出席者紹介

敬称略

来賓

豊橋市長	長坂 尚登	
豊橋商工会議所会頭	神野 吾郎	
校 長	間瀬 泰宏	愛知県立豊橋商業高等学校
インターハイクラブ顧問	石野 淑美	愛知県立豊橋商業高等学校
校 長	鈴木 一真	豊橋市立牛川小学校 (TEC代表)

地区外出席者

ガバナー	小林 磨史	国際ロータリー第2600地区 (松本南ロータリークラブ)
会 長	奥澤 信夫	松本南ロータリークラブ
幹 事	中村 修	松本南ロータリークラブ

地区役員出席者

ガバナー	鈴木 康仁	国際ロータリー第2760地区
パストガバナー	片山 主水	名古屋東南ロータリークラブ
パストガバナー	田嶋 好博	名古屋北ロータリークラブ
パストガバナー	千田 肇	名古屋東ロータリークラブ
パストガバナー	田中 正規	西尾ロータリークラブ
パストガバナー	加藤 陽一	瀬戸内ロータリークラブ
パストガバナー	服部 良男	愛知三州ロータリークラブ
パストガバナー	神野 重行	名古屋名駅ロータリークラブ
パストガバナー	伊藤 靖祐	江南ロータリークラブ
パストガバナー	岡部 勢	名古屋北ロータリークラブ
パストガバナー	沓名 俊裕	安城ロータリークラブ
パストガバナー	籠橋 美久	名古屋中ロータリークラブ
パストガバナー	酒井 法丈	豊田ロータリークラブ
パストガバナー	吉川 公章	名古屋南ロータリークラブ
東三河分区ガバナー補佐	榎原 周造	豊橋南ロータリークラブ
地区幹事	小池 高弘	国際ロータリー第2760地区
東三河分区幹事	稻田 典之	豊橋南ロータリークラブ
会 長	中戸 亜美	豊橋ローターアクトクラブ
直前会長	片山 梨子	豊橋ローターアクトクラブ

東三河分区 会長・幹事出席者

会 長	大隅 一彦	蒲郡ロータリークラブ
幹 事	林 晃司	蒲郡ロータリークラブ
会 長	高坂 泰弘	豊橋北ロータリークラブ
幹 事	川口 和樹	豊橋北ロータリークラブ
会 長	田中 粋人	豊川ロータリークラブ
幹 事	吉田 広明	豊川ロータリークラブ
会 長	大谷 誠	田原ロータリークラブ
幹 事	中内田 耕三	田原ロータリークラブ
会 長	大澤 憲朗	豊橋南ロータリークラブ
幹 事	鳥井 清志	豊橋南ロータリークラブ
会 長	楠 芳高	新城ロータリークラブ
幹 事	松井 章泰	新城ロータリークラブ
会 長	三浦 正好	渥美ロータリークラブ
幹 事	千賀 洋一	渥美ロータリークラブ
会 長	笠原 盛泰	豊川宝飯ロータリークラブ
幹 事	土井 昌司	豊川宝飯ロータリークラブ
会 長	神谷 馨	豊橋ゴールデンロータリークラブ

幹 事

高橋 哲也

豊橋ゴールデンロータリークラブ

会 長

眞木 泰弘

田原パシフィックロータリークラブ

副 幹 事

河合 洋文

田原パシフィックロータリークラブ

会 長

福井 知裕

豊橋東ロータリークラブ

幹 事

荒木 聖行

豊橋東ロータリークラブ

報道関係

東愛知新聞社

田中 博子

東海日日新聞社

大林 恭子

中部経済新聞社

立松 鉄洋

元米山奨学生

プレンティグシ・エンフバヤスガラン

元会員

宮本 順子

元会員

前田 英範

元会員

日野恵里加

事務局

牧野 栄子

ピアニスト

平林 智子

ビジター

豊橋北RC 1名

豊橋ゴールデンRC 2名

計 3名

友愛の広場



幹事報告

山本 貴浩 幹事

1. R I より創立75周年記念メッセージが届きました。
2. 次週14日は例会休会となります。
3. 8月21日の例会はガバナー補佐訪問となります。

歌

ソングリーダー 山本 光伸 会員

「君が代」「我等の生業」

出席報告

当日出席者 81名 計算会員数 97名中16名欠席
総会員数 109名 出席率 83.51%

理事会・アッセンブリー開催予定

第3回理事会

9月4日(木) 13:40 4F ザ・グリーンルーム

第2回アッセンブリー

8月21日(木) 13:40 4F ザ・テラスルーム

例会予定

次回のプログラム

8月21日(木) ガバナー補佐訪問

●8月28日(木) インターアクタワー

●9月4日(木) ガバナー公式訪問

●9月11日(木) 卓話「カーシェアリングから始まる奉仕の輪」

写真の閲覧はこちらから▶



事務局：豊橋市花田町石塚42-1 豊橋商工会議所内